

**Covid-19 Hygienekonzept Tanzkurse f. Gesellschaftstanz BWAasee 12.05.2020**

<b>Tätigkeit</b>	<b>Gefährdung</b>	<b>Maßnahme</b>	<b>Ergänzungen:</b>
Kursanmeldung	Durch die Anzahl der anwesenden Personen (einschl. Kursleitung) wird der vorgegebene Mindestabstand nicht eingehalten, so dass es zu einer Infizierung kommen kann.	Die Teilnahme erfolgt wie üblich über vorherige verbindliche Anmeldung für den jeweiligen Kurs. Die Höchstgrenze im MFR liegt bei 14 TN (7 Tanzpaare) pro Kurs. An jedem Kursabend ist eine Anwesenheitsliste zu führen, um etwaige Infektionsketten nachverfolgen zu können.	Die Auflagen der Stadt Münster besagen: Die Sportvereine müssen eine lückenlose Dokumentation der Anwesenden je Nutzungseinheit sicher, so dass im Infektionsfall Infektionsketten nachvollzogen und die Teilnehmerlisten bei den Vereinen abgerufen werden können." Diese Listen sollen bei Blau-Weiß Aasee für die Dauer von vier Wochen zentral bei der Abteilungsleitung (Andreas Damberg) abgelegt sein. Jede/r Aktive bzw. Erziehungsberchtigte muss der Erhebung und Weitergabe seiner Daten ausdrücklich zustimmen. Unsere Gesundheitssportabteilung hat dazu unter <a href="https://blauweiss-aasee.de/upload/GSP/einverst%C3%A4ndniserk%C3%A4rung_dokumentation.pdf">https://blauweiss-aasee.de/upload/GSP/einverst%C3%A4ndniserk%C3%A4rung_dokumentation.pdf</a> ein Formular entwickelt.
Zugang	Zur Vermeidung von Begegnungen sind Ein- und Ausgang voneinander getrennt.	Der Zugang erfolgt über die Tür neben der Geschäftsstelle. Die TN warten vor Kursbeginn draußen (Sicherheitsabstand wahren!) und werden zu Kursbeginn von der Kursleitung über das Treppenhaus in den MFR begleitet. Ein Betreten des Hauses der TN vor Eintreffen der Kursleitung ist nicht erlaubt.	Auf den Verkehrsflächen im Multifunktionshaus besteht die Pflicht zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes.
Umkleiden	Im Umkleidebereich kann es zur Infizierung kommen.	Die Nutzung der Umkleiden ist nicht erlaubt. Die Garderobe und Schuhe der TN können <i>an der</i> Garderobe vor dem MFR abgelegt oder in einer separaten Tasche jedes Einzelnen deponiert werden.	
Kursablauf	Die Hygieneregeln müssen eingehalten werden.	Vor Betreten des MFR muss sich jeder TN die Hände desinfizieren. Desinfektionsspender befinden sich im Haus, auch unmittelbar vor dem MFR.	
Kursablauf	Die Ausübung kann nicht kontaktfrei durchgeführt werden.	Die nicht-kontaktfreie Ausübung ist auf eine/n festen Tanzpartner/-in beschränkt. Ein Wechsel der Tanzpartner/-in unter den Tanzpaaren ist nicht erlaubt. Das Tragen eines Mundschutzes beruht auf Freiwilligkeit.	
Kursablauf	Der Mindestabstand kann nicht eingehalten werden.	Der Mindestabstand eines Paares zum jeweils nächsten Paar beträgt mindestens 1,5 m.	
Kursablauf	Der Mindestabstand kann durch die Kursleitung nicht eingehalten werden.	Die Kursleitung hat den Mindestabstand von mindestens 1,5 m zu jedem Kursteilnehmer einzuhalten. Die bisher gängige Praxis der Korrektur durch die Kursleitung durch ein aktives gemeinsames Tanzen mit einer/m Kursteilnehmer/-in ist nicht erlaubt.	
Kursablauf	Der Mindestabstand kann durch die Kursleitung nicht eingehalten werden.	Die bisher ebenfalls gängige Praxis des Vortanzens der Kursleitung gemeinsam mit einer/m Kursteilnehmer/-in zu Demonstrationszwecken ist nicht erlaubt.	
Belüftung	Eine ausreichende Belüftung muss gewährleistet sein.	Vor Beginn, nach Ablauf der Hälfte und nach Beendigung der Kurseinheit wird der MFR stoßgelüftet, so dass ein Durchzug entsteht. Während der Kurszeit wird ständig für eine ausreichende Belüftung gesorgt.	
Duschen	Im Duschbereich kann es zur Infizierung kommen.	Das Duschen ist nicht erlaubt.	
WC-Bereich	Im WC-Bereich kann es zur Infizierung kommen.	Die Nutzung des WC-Bereiches im UG sollte vermieden werden, ist aber einzeln erlaubt. Der gesamte WC-Bereich wird täglich gründlich gereinigt und	
Ausgang	Zur Vermeidung von Begegnungen sind Ein- und Ausgang voneinander getrennt.	Der Ausgang erfolgt einzeln durch die Seitentür im MFR über die Feuerterrepe. <b>Alternative dazu:</b> Ausgang erfolgt einzeln über das Treppenhaus, da sich bei Kursende aufgrund der späten Kurszeit (22.00h oder 22.30h) keine weiteren Leute mehr im Multifunktionshaus befinden.	Die Alternative ist - auch im Sinne der Vorbildfunktion - möglichst zu vermeiden, sobald das Bistro wieder geöffnet hat.